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AUTOBIOGRAFÍA 

Mi nombre es Paula Victoria Rodríguez Narez, actualmente tengo 17 años, naci el 

08 de Diciembre del año 2005 en la cuidad de Villahermosa, Tabasco. Mis padres 

son Victoria Narez Sanchez y Oscar Rodríguez Bastar, tengo dos hermanos en el 

cual yo soy la mayor, mi hermana Romina Fernanda de 14 años y mi hermano 

Lucca Gael de tan sólo 05 años. 

Ah la edad  de 03 años entre al Jardín de niños en Teapa, Tabasco lugar donde 

radicaba, en esa etapa mis recuerdos son algo borrosos, solo se que fue donde 

por primera vez, me enseñaron modales, otro tipo de educación, claramente con 

ayuda de mis padres. Desde mas pequeña considero que no era como los demás 

niños, me refiero a los tipos de comportamientos de cada uno, pues ya tenía un 

tenperamento mas tranquilo y saber que cada vez que me llamaban la atención, el 

deber de obedecer. 

Pasado los tres años de kinder y entrar a la primaria a los 07 años, fue algo 

complicado ya que ahí ya es donde aprendes lo que es la resposabilidad de 

entregar las tareas a tiempo, ser puntual o más bien ya hay que ser un poco más 

independiente de acuerdo a eso, ya conforme pasa el tiempo se va facilitando y 

más si eres buen alum no. En esa etapa conoci e hize amigos, compañeros, a los 

maestros que me cambiaban cada año, mediante ahí fue donde pase casi seis 

años de niñez y el ultimo de  pre adolescencia. 

Igualmente recuerdo que llegaba a una escuela de apoyo para reforzar las 

actividades vistas en el salón de clases, y pues hablando de la maestra ella me 

ayudaba demasiado en todo, y la ventaja que tenía era qué le entendia super 

rapido y mas en temporada de examenes, que es en donde mas empeño tenia 

que ponerle ya que de ahí es donde sacaban las calificaciones finales y a pesar 

que yo sabia que iba bien en ese aspecto, siempre me ponia nerviosa, total que al 

final podría ser que hubiera algun cambio. Pero era gracias a lo que costaba, que 

tenia esas notas. 
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El deporte que practico y desde los cuatro  años es el ballet, la verdad es que me 

siento de la mejor forma posible, cuando estoy en ese movimiento, aparte que lo 

que mas me gusta es cuando vamos a participaciones fuera, cuando se montan 

las coreografias y son los ensayos consecutivos, también la maestra que tenemos 

es un gran apoyo, y pues como todo al principio pues no sabia absolutamente 

nada, con decir que aún no querían aceptarme por cuestiones de la edad y el 

riesgo que había, pero como parte de la rutina diaria era ir a la escuela, hacer las 

actividades y el resto de la tarde quedaba libre lo mejor era buscar alguna otra 

actividad. Y fue así donde comenze a aprender y disiplinarme en ese ambito. 

Terminando la primaria, fue donde en lo personal empezo la etapa mas bonita que 

fue la secundaria, y me acuerdo de esa manera por que es donde siento que hubo 

un gran cambio en mi. Tanto en lo fisico como en la forma de pensar, de sentir, de 

ver las cosas de diferente manera, aunque no siempre tomaba las decisiones 

adecuadas, al igual que mi comportamiento, todo esto creo que se orgino a que 

estaba experimentando la etapa de la adolescencia y también que por esas fechas 

de iniciar la secundaria pase por la separación de mis padres, y la verdad fue algo 

que me afecto demasiado, por el cierto apego que habia, al final de cuentas son 

las unicas personas que se quedarán conmigo y de lo que me di cuenta es que 

siempre, siempre hay que ser empaticos por problemáticas de este tipo, me refiero 

a no juzgar, mejor ponerse en el lugar de aquella persona y tratar de comprender. 

En la secundaria, durante mi estancia ahí como dije, tengo muy bonitos recuerdos 

ya que primeramente ahí conoci a mi mejor amiga, ese en especial. Hice más 

compañeros, amigos, a cada profesor que me impartio cada conocimiento y las 

demás experiencias que se quedaron. 

Si hubiera alguna etapa en especial que se pudiera repetir, sin duda seria la 

secundaria de nuevo y una de las tantas razones pues es para aprovechar y 

volver hacer las cosas que por distintos motivos no hice bien. 
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Cuando estaba en segundo de secundaria, la verdad nunca pense que fuera a 

tener otro hermano mas, y menos que está vez vendria siendo niño, ya que mi 

hermana y yo ya estabamos grandes y empezar de cero al menos yo lo veia algo 

complicado, pero a la vez me hacia demasiada ilusión el cuidarlo, y sobre todo el 

ya conocerlo.  

Fue una noticia inesperada, pero pasados los meses y el dia de por fin conocer de 

el, fue otro recuerdo muy lindo. A pesar de  la diferencia de edades entre los dos 

ahora, actualmente aun se está en el proceso de la educación que es lo más 

complicado para los padres hoy en dia y como hermana  mayor también pienso 

que el apoyo es lo más importante, en este caso en inculcar lo mismo que a mi un 

dia me enseñaron. 

La relación que llevó actualmente refiriéndose a mi mamá, diria que al principio fue 

un tanto difícil, con el solo hecho de que fuera mi mamá no le podía contar o decir, 

como expresar mis sentimientos y creo se debió a que no había ni un tanto de 

confianza, no existia esa comunicación de madre e hija a como debe ser y 

sinceramente eso era algo que me afectaba demasiado, ya que yo soy una 

persona muy cerrada en ese aspecto, no me gusta juzgar ni ser juzgada, es por 

eso que no coincido con muchas personas o tal vez si, pero no para hablar de mis 

problemas. A medida que mi hermana también fue creciendo creo que nos 

empezamos a llevar mejor, en el sentido de que entre nosotras nos podiamos 

contar nuestros asuntos, el día a dia, entre otras. 

Y retomando el tema, fue hasta ahora que puedo tener sin contexto a mi mamá, 

me refiero a que se que puedo contar incondicionalmente con ella, que siempre 

estara para mi en las decisiones que tome, claramente sean buenas y acertadas o 

cuando no lo sea ayudarme en todo caso. Son detalles que al final me hacen feliz 

y pienso en como me vere en un futuro con todo ese apoyo que tengo por esa 

parte. 
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Con mi papá si es algo más complicado, por que ya no es lo mismo, ya tenemos 

distintos pensamientos, no nos vemos siempre, pero a pesar de eso nos llevamos 

bien, tanto yo como mi hermana y las veces que nos vemos tratamos de 

aprovechar el tiempo, los momentos juntos y esas cosas. 

Pasada la etapa de secundaria, vino la prepa pero yo quería estudiar en una en 

especial, que era en la que mis demás compañeros iban a estar, entonces 

presente el examen para los de nuevo ingreso y justmente quede en la mañana a 

como quería, y ya también habia quedado inscrita. Al final y antes de que entrara 

en esa escuela mi mamá me hablo de otra pero era diferente y en otro lugar, fue 

ahí donde escuche mas hacerca del trabajo social.  

Fue durante ese tiempo de vacaciones que tuvimos, que por cuestiones de trabajo 

de mi mamá tuvimos que cambiarnos y no solo de casa, también donde vivo 

actualmente en Pichucalco, Chiapas ahí tengo familiares, a mis abuelitos, mis tios 

y primos, por parte de mi mamá. Entonces fue donde entre a estudiar alla una vez 

por semana en este caso los fines, y sinceramente no tenia idea de en que se 

basaba esta carrera, ya conforme fue pasando el tiempo entendi muchas cosas y 

es algo que me gusta mucho, hay demasiado provecho que sacar de ahí. Aunque 

de verdad fueron tantas cosas lo que me paso estudiando ahí tanto malas como 

buenas y una de ellas me dejó una gran lección que pienso que a veces ya esta 

programado para que pase y nadamas uno se quede con la lección. 

Una de las cosas que más me gusta hacer es leer, me encantan los libros de 

ciencia ficción, las novelas literarias, o los libros de alguna pelicula, los de terror en 

especial los de Stephen King, y creo que en algún momento de mi vida, se me 

ocurrió lo de ser escritora, siento que se me puede dar. Esos son cosas que hago 

en mis ratos libres, ver series igual me encanta, y pues aunque cueste creer soy 

una persona muy dedicada en lo que hace, así que mas me refiero en cuanto es a 

mis tareas y trabajos. 
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Durante mis tres años en esa prepa, conoci igualmente a personas del medio de 

trabajo social que me ayudaron demasiado por ese lado, realice mis practicas 

fuera de ahí y para mí fue una gran experiencia por qué yo nunca había estado en 

el ambito hospitalario y ver todas las cosas que suceden ahí. Ver también que está 

carrera esta algo asociada a  distintos ambitos y una de ellos en lo que se realiza 

en un hospital. 

Es por eso que un trabajador social debe de prepararse bien y tener los 

conocimientos adecuados para cualquier tipo de situación y como se puede ver 

tiene un gran amplio de trabajo. Unas de mis metas es poder hacerlo de la mejor 

manera y obviamente obtener un empleo. 

Finalmente estoy a pocos años de lograrlo, actualmente estoy cursando mi primer 

año de universidad y como primer día fue totalmente diferentes a todo lo pasado, 

pero la verdad espero y confio en que todo saldrá bien y en unos años más pueda 

graduarme sin problema alguno con el apoyo de mis papás y familia. En esta 

nueva etapa más bien es de llevar a cabo todo lo aprendido y sobre todo tener la 

practica en lo que se hace. 

Y así es en un pequeño resumen, un poco de lo que transcurre mi vida, desde que 

naci hasta la edad que tengo actualmente, las metas que tengo o lo que me 

gustaría y creo la mas importante es aquella de terminar todo, tener nuestras 

propias cosas, a la vez de ya no depender de nadie y es más todo aquello que 

algún día mis papás me dieron pagarselo con las mismas cosas e incluso con aun 

con mas apoyo y lo dijo por que me siento orgullosa tanto de mi, de todo lo que he 

logrado, de como me a costado cada esfuerzo y sacrificio todas aquellas cosas, 

tantas bajas en el durante y al final de cuentas, mantengo la fe de que sere 

rencompesada con mi carrera y eso es con lo unico que quedaria satisfecha 

después de tanto. 


